

Völkerballturnier am 7.4.2022 Jahrgang 4

Endlich nach fast 2 Jahren, in denen keine sportlichen Wettkämpfe stattfinden durften, konnte das Völkerballturnier im Jahrgang 4 ausgetragen werden.

Wer kennt nicht Völkerball? Zwei Mannschaften treten gegeneinander an! Ziel des Spiels ist es, alle Gegner mit einem weichen Ball zu treffen und somit aus dem Spiel zu werfen.

In den Sportstunden wurde für den Wettkampf trainiert, eine große Herausforderung war, dass jede Klasse zwei gleich starke Mannschaften bilden sollte. Hier zeigten sich die Schüler sehr kompetent, da auf einmal nicht mehr der Wunsch im Vordergrund stand, mit der besten Freundin oder Freund in einer Mannschaft zu spielen, sondern hier wurde ehrlich und fair über die Zusammensetzung gesprochen.

Am Donnerstag trafen sich alle drei Klassen in der Kreissporthalle. Da zwei Klassen bereits das Thema „Tanzen“ im Sportunterricht durchgenommen hatten, zeigten diese beiden Klassen zu Beginn ihren Tanz, ein schöner Einstieg für einen anschließenden Wettkampf.

In vier Durchläufen, jede Mannschaft hatte vier Spiele á 12 Minuten, sammelte jede Mannschaft für ihre Klasse Punkte. Nach fairen Spielzügen stand ein Sieger fest. Nun: Ist es immer wichtig einen Sieger zu ermitteln? Letztendlich waren alle Schüler „Champion“ .

Persönlich hat mich eine Szene zwischen zwei sehr ehrgeizigen Jungs berührt, Hannes wurde von Levi abgeworfen, dieser ärgerte sich nicht, sondern sie klatschten sich ab und lachten dabei so sollte ein sportlicher Wettkampf aussehen.

Stephanie Herschbach

